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Procès–verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école des Trois-
Temps, tenue à l’école des Trois-Temps, le 17 octobre 2011 à 19h00 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rés # 
CE11-12-001 

 
 
 
Rés # 
CE11-12-002 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rés # 
CE11-12-003 
 
 
 
 
 
 

 
Présences : Absence motivée 
  
Membres parents                                                                                                                    
Mesdames Julie Desaulniers 
 Mireille Louis-Seize 
              Marie-Josée Robichaud 
                    
Messieurs  Roger Cousineau 
 Michel Pichet, repr. communauté 
 Charles Sorel 
                                                              
Membres enseignants 
Mesdames Geneviève Beauchesne 
              Sophie Collette 
 Manon Larose 
              Sophie Richer  
 
Madame  Nancy Perreault, tech. s.d.g. 
 
Madame Milena Joa, directrice 
 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum  

 
Constat du quorum et ouverture de l’assemblée à 19h15. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
 Madame Sophie Collette propose l'adoption de l'ordre du jour. 

Adopté à l’unanimité. 
 

3. Nomination d’une secrétaire (Lip 69) 
 
Madame Julie Desaulniers est nommée secrétaire. 
Adopté à l’unanimité. 
 

4. Informations de la direction 
 
4.1 Fonctions et pouvoirs du conseil d’établissement (doc. 1) 

Madame Milena Joa fait le résumé du document sur les fonctions et les pouvoirs du 
conseil d’établissement. 
 

4.2 Fonctions et pouvoirs de la présidente du conseil d’établissement (doc. 2) 
Madame Milena Joa fait le résumé du document sur les fonctions et pouvoirs du 
président du conseil d’établissement. 
 

4.3 Dénonciation de conflits d’intérêts (Lip 70) (doc. 3) 
Présentation de la formule de dénonciation d’intérêts qui sera à remplir si un membre 
sent qu’il est en conflit face à une décision à prendre. 
 

4.4 Budget de fonctionnement 
La commission scolaire donne un budget de 364 $ pour l’année. 
 

5. Élection à la présidence du conseil d’établissement 
 
Avant de passer à l’élection de la présidence, madame Milena Joa fait la lecture de la lettre 
de démission de madame Isabelle Bouchard du conseil d’établissement.  Monsieur Charles 
Sorel est proposé par madame Mireille Louis-Seize pour remplacer le poste vacant.   
Accepté à l’unanimité. 
 
Au poste de président(e) du c.é. 
Madame Marie-José Robichaud propose madame Mireille Louis-Seize. 
Madame Manon Larose propose monsieur Charles Sorel. 
Madame Julie Desaulniers propose madame Marie-Josée Robichaud. 
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 Fin des propositions 
 Madame Julie Desaulniers, refuse. 
 Monsieur Charles Sorel, refuse. 
 Madame Mireille Louis-Seize, accepte. 
 
 Il est proposé par madame Marie-Josée Robichaud que madame Mireille Louis-

Seize soit élue au poste de présidente du conseil d’établissement pour une durée de 1 
an. 

 Adopté à l’unanimité 
 

6. Élection à la vice-présidence du conseil d’établissement 
 
Madame Mireille Louis-Seize propose monsieur Roger Cousineau. 
 

 Fin des propositions 
Monsieur Cousineau, accepte. 
 

7. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 13 juin 2011 
 
Madame Marie-Josée Robichaud propose l’adoption du procès-verbal du 13 juin 2011. 
Accepté à l’unanimité. 
 
7.1 Suivi au procès-verbal 

Pour faire suite au point 5, il y a deux groupes pour le préscolaire pour 2011-2012. 
 

7.2 Signature du registre 
 

8. Période de questions du public 
 
Aucun public. 
 

9. Représentants de la communauté (Lip 42) 
 
Monsieur Roger Cousineau propose monsieur Michel Pichet. 
Monsieur Pichet accepte. 
 

10. Adoptions : 
 
-  Dispense de lecture du procès-verbal 

 
Madame Nancy Perreault propose qu’il n’y ait pas de relecture du procès-verbal en 
réunion.  Chaque membre est invité à le lire via le courriel envoyé. 
Accepté à l’unanimité. 
 

-  Règles de régie interne 
 
Présentation d’un résumé du document sur les règles de régie interne du conseil 
d’établissement de l’école. 
 Le conseil d’établissement décide que la fin des réunions sera à 21h00 et non 

21h30. 
 Le conseil d’établissement décide que la vérification du quorum sera à 15 minutes 

et non 30 minutes du début prévu de la réunion. 
 Le conseil d’établissement décide d’allouer un montant maximum de 10$ pour le 

repas des enseignantes ou de frais de déplacement avec pièces justificatives. 
 

Monsieur Roger Cousineau propose l’acceptation du document avec les modifications 
apportées. 
Accepté à l’unanimité. 

 
-  Calendrier des séances et plan de travail 

 
Pour le calendrier des rencontres madame Milena Joa enverra des propositions de dates 
pour les prochaines rencontres.  À suivre. 
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11. Programmation des activités et sorties éducatives 2011-2012 
 
Présentation des activités éducatives pour chacune des classes. 
Monsieur Charles Sorel propose l’acceptation des activités éducatives pour l’année 2011-
2012, telles que présentées. 
Accepté à l’unanimité. 
 

12. Aide aux devoirs et école en forme et en santé 
 
Budget école en forme et en santé :  1,254 $. 
Activités sur l’heure du dîner et des sorties pour les élèves du 3e cycle du primaire. 
 
Budget aide aux devoirs :  5,602$. 
Cette année, il y aura des élèves ciblés pour un soutien direct pour l’aide aux devoirs, un 
projet de surlecture et l’achat de boîte à outils pour l’aide aux devoirs.  Commencement en 
début novembre. 
Madame Geneviève Beauchesne propose les projets d’école en forme et en santé et d’aide 
aux devoirs. 
Accepté à l’unanimité. 
 

13. Parole à la technicienne du service de garde 
 
Madame Nancy Perreault propose 3 sorties :  cinéma, zoo en hiver et piscine. 
Madame Manon Larose propose l’acceptation des trois sorties pour les élèves qui 
fréquentent le service de garde. 
Accepté à l’unanimité. 
 

14. La vie à l’école 
 
Activités :  les Débrouillards avec les 3e et 4e année, jardin botanique avec les 1e et 2e 
année, cross-country avec les 6e année. 
Les photos scolaires ont eu lieu le 13 octobre.  
 

15. Varia 
 
Conférences possibles pour les parents, aucune n’est retenue. 
 

16. Levée de l’assemblée 
 
La levée de l’assemblée est proposée par madame Mireille Louis-Seize à 21h05. 
Adoptée à l’unanimité. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 _________________________________  ________________________________ 
Madame Mireille Louis-Seize, présidente          Madame Milena Joa, directrice  
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